



Compte-rendu de la réunion de BUREAU du 30 mai 2024 au siège

Présents : M. PAUL, M. MAISONNETTE, G. LAURENT, A. GREGOIRE, B. BRATKO, J. C. SABY, J. C. TINIVELLA, G. MANET.

Excusés : B. JAYOL, A. SERPOLLIER.

Point sur les adhésions :

Depuis les dernières relances par courrier postal, notre association compte, au 30 mai, 86 membres à jour de leur cotisation. Nous aimerions recevoir, quand l'adhésion n'est plus souhaitée, au moins un message pour nous en informer. La liste des adhérents à jour est affichée. Michel Paul nous fait part de son optimisme quant à l'avenir de l'association, avec les élections municipales à venir en 2026, qui pourraient ramener de nouveaux adhérents.

Finances :

La trésorerie, nous permettra de boucler l'année à condition de ne pas faire de grosses dépenses. Le département nous octroie une subvention de 300 €. Nous sommes toujours en attente de la subvention de la mairie de Saint-Etienne.

Dernière minute : Nous ne bénéficierons pas de l'aide du FDVA cette année !

L'association du quartier, voisine de nos locaux et avec laquelle nous avons tissé de solides liens de bon voisinage, qui s'est dissoute cette année, nous a fait don du reliquat de sa trésorerie à hauteur de 700€ ce qui va bien nous aider. Afin de les remercier de ce geste généreux, une invitation leur sera envoyée afin de partager avec eux, lors d'une prochaine réunion au local, un moment de convivialité.

Journée Détente :

Elle aura le **MERCREDI 25 septembre**.

Cette journée est préparée par les collègues du secteur Gérard MANET et Michel MAISONNETTE qui nous proposent le déroulement suivant :

Rendez-vous vers 9h30 sur le site du Rocher Percé, pour une visite guidée d'une heure environ, qui commencerait à 10 heures. S'en suivrait la visite des établissements FONT, producteur de jus de fruits de dégustation à Tartaras puis l'apéritif et le déjeuner qui seraient pris dans les locaux de l'USDT (Union Sportive Dargoire Tartaras) Le repas (préparé par le traiteur BAYLE) qui est prévu est le suivant :

Plaque de quiche et pizza (environ 4 morceaux par personne)

Eclair aux 2 saumons, (signaler si allergie au poisson)

Bœuf bourguignon et gratin dauphinois

Fromages,

Plaque de tarte multifruits.

Michel louera la vaisselle et s'occupera du café.

A noter que la prestation ne prévoit que la livraison en plaque, mais pas le service, ce qui implique qu'il faudra s'en charger.

Monsieur le Maire de Tartaras sera invité.

L'après-midi sera consacré au Concours de pétanque. Le premier homme et la première dame seront récompensés par un trophée.

Fin du concours au plus tard à 18h afin que les participants qui sont de loin puissent rentrer chez eux à une heure raisonnable.

Le prix fixé pour la journée serait de 26 €, tout compris. Les invitations seront envoyées par le secrétaire en demandant un retour pour le 15 septembre.

Prévoir une petite réunion quelques jours avant la journée détente, afin de peaufiner les derniers détails de l'organisation.

Service Civique :

Les jeunes en service civique nous présentent le travail qu'ils ont réalisé récemment.

A l'invitation de Samantha, une des premières jeunes que nous avons accueillies, ils sont allés au musée de la résistance et de la déportation à une conférence sur le bombardement de Saint Etienne et nous racontent ce qu'ils y ont appris.

Ils ont créé un jeu des sept familles, qui pourrait faire l'objet d'un financement qui pourrait être inclus dans les demandes à venir de subventions.

Le livret sur les monuments aux morts particuliers est présenté aux membres du bureau présents. Il est décidé d'en tirer 4 ou 5 exemplaires afin de pouvoir en donner lorsque Gérard MANET et Michel MAISONNETTE se rendront à l'assemblée de l'AMF le 12 juin à Savigneux.

Ils participeront, le 5 juin, avec Michel, au forum des associations stéphanoises où ils proposeront un quizz et le jeu des 7 familles qu'ils ont réalisés.

Bien sûr, ils continuent de travailler sur le site internet et nous proposent des pistes pour le faire évoluer afin qu'il soit plus lisible et compréhensible pour ceux qui le consultent. On pourrait prévoir une réunion avec notre prestataire pour voir ce qu'on peut faire.

Antoine et Justine terminent début Août, il faudra donc penser à recruter de nouveaux volontaires pour prendre leur relève. Des questions se posent. Que va devenir le service civique ?

Antoine et Justine verront auprès de leurs camarades pour trouver de nouveaux volontaires.

SNU :

Une jeune volontaire, élève de première à l'école des Chartreux, à Lyon, s'est portée candidate. Elle envisage de préparer Sciences Po dans le futur et devrait nous rejoindre fin juin pour 3 semaines.

La séance est levée à 12h 30 et nous partageons le repas dans notre salle de réunion. A noter que chaque convive paie sa part.